

Activité de classe: Dictée corrigée: Une Saint-Sylvestre difficile

Dictée transcrite par un étudiant volontaire (courageux) sur un transparent et corrigée après avoir demandé aux étudiants de comparer leur transcription respective.

En général, le 31 décembre, pour la Saint-Sylvestre, j'étais seul. Je ne retrouvais pas d'amis pour le dîner de réveillon. Je ne dansais pas la nuit sur les Champs-Élysées et je ne faisais pas de grande fête. Je me couchais tôt d'habitude. En 2000, j'ai regardé la télé jusqu'à minuit. C'était mon réveillon le plus excitant.

Enchaînement possible sur cette activité: Ecrivez et jouez un dialogue dans lequel vous essayez d'en savoir plus sur la Saint-Sylvestre difficile de votre partenaire...